

# Herrliche Winterferien mit Insieme Ausserschwyz

Die Wintersportwoche in Lenzerheide unter dem Motto «fit und fidel mit Bewegung, Spass und Spiel» war ein toller Erfolg.

Kürzlich fuhren 32 Gäste und Betreuende von Insieme Ausserschwyz mit dem Car nach Lenzerheide in die Winterferien. Alle wurden vom Leiterpaar im Ferienhaus herzlich empfangen, einige Gäste kannten die beiden schon von früheren Ferienwochen. Nach dem Auspacken und Einrichten in den Zimmern traf man sich zu einem Apéro mit anschliessendem Nachtessen.

In der folgenden Woche gingen die Skifahrer auf die Bretter und genossen täglich das herrliche Wetter, die vielen Pisten und das traumhafte Alpenpanorama. Eine Verschnaufpause für ein Picknick oder Kaffee durfte jeweils nicht fehlen, denn Skifahren macht Hunger und Durst. Eine weitere Gruppe war mit den Schneeschuhen unterwegs und erkundete die nähere und weitere Umgebung rund um Lenzerheide. Jene Gäste, welche es etwas gemütlicher angingen, unternahmten Spaziergänge zu Fuss in der näheren Umgebung wie an den Laisee.

In der Wochenmitte war für alle der Ausflug auf das Parpaner Rothorn auf 2865 m.ü.M. geplant. Das Wetter auf der Sonnenterrasse war traumhaft und die Aussicht einmalig und unvergesslich. Am Donnerstag führte ein weiterer Tagesausflug alle nach Chur.



Teilnehmende der Insieme-Ferienwoche – auf Skiern oder zu Fuss.

Bild zvg

Mit Lädeler und Geniessen der schönen Altstadt war dies eine Attraktion für alle Teilnehmenden.

Nach dem Nachtessen standen jeweils Spiele wie Lotto oder Puzzeln, Malen und Inhouse-Kino auf dem Programm. Aber auch singen zu den Klängen von Schwyzerörgeli und Gitarre oder die Märchenerzählungen

machten viel Spass. Am letzten Abend lief eine Diashow mit den vielen Erlebnissen der gelungenen Ferienwoche.

Alle Teilnehmenden kehrten mit ihren Begleitpersonen mit vielen unvergesslichen und fantastischen Eindrücken nach Pfäffikon zurück.

Weitere Infos und Fotos unter [www.insieme-ausserschwyz.ch](http://www.insieme-ausserschwyz.ch). (eing)